

Lo dijo Ministro de Defensa, quien agregó que guerrilla debe responder por seguridad de plagiados.

El ministro de defensa Juan Carlos Pinzón se refirió a las labores de búsqueda que las autoridades hacen para lograr la liberación de Víctor González y Cristian Camilo Yate, los dos policías secuestrados la semana pasada.

El funcionario aseguró que la prioridad de las Fuerzas Armadas es conseguir el regreso de los uniformados sin poner en riesgo su integridad.

Agregó que es la guerrilla quien debe responder por la seguridad de los secuestrados.

Igualmente cuestionó que mientras las autoridades hacen esfuerzos por garantizar la seguridad del país, la guerrilla “se dedica a cometer atentados, realizar secuestros y otros delitos de lesa humanidad”.

Los agentes fueron secuestrados el viernes pasado en inmediaciones de las poblaciones de Florida y Pradera, en el departamento del Valle del Cauca. La acción fue atribuida por la Policía a la columna móvil Gabriel Galvis de las Farc.

El vicepresidente Angelino Garzón también exigió la liberación de los policías y señaló a través de un comunicado que «no se puede entender que por un lado la guerrilla de las Farc hable de paz y por el otro sigan secuestrando».

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/ministerio-de-defensa-confa-en-que-farc-entreguen-sanos-a-policas-secuestrados_12562735-4